



Frohe Ostern wünscht die FPÖ-Ortsgruppe Naas

Aus dem Inhalt

**Neuer
Bezirkskammerrat
Karl Strassegger**
.....Seite 2

**Ergebnis
FPÖ Preisschnapsen**
.....Seite 2

**Ankauf
Streusplittwagen**
.....Seite 3

**Gedanken des
Gemeindevorstandes**
.....Seite 4

**Besichtigung
Melkroboter**
.....Seite 4

Ausgabe: April 2011





Liebe
GemeindegängerInnen!

Durch die äußerst positiven Reaktionen aus der Bevölkerung, bezüglich unserer letzten Aussendung, sehe ich mich in meiner Arbeit als FPÖ-Gemeinderätin bestätigt und ich werde mich weiterhin für die Anliegen der Bevölkerung einsetzen.

Da das letzte Gemeinderatssitzungsprotokoll von 23. März 2011 noch nicht unterschriftsreif war, werde ich erst in der nächsten Aussendung detailliert darüber berichten.

Ihre FPÖ Gemeinderätin

Elisabeth Schreck

Impressum: Für den Inhalt verantwortlich:
FPÖ Ortsgruppe Naas
Weizergreith 11
8160 Weiz
0664/2738832
gerald.schreck@aon.at

Neuer Bezirkskammerrat

Vorerst nochmals herzlichen Dank für euer großes Vertrauen im Zuge der Landwirtschaftskammerwahl am 30. Jänner 2011 in unserer Gemeinde für die Freiheitliche Bauernschaft.

Nach 5 Jahren ist es uns endlich wieder gelungen, dass ein Freiheitlicher in die Bezirkskammer Weiz gewählt wurde.

Ich werde mich gemeinsam mit unserem neuen Bezirkskammerrat GR Karl Strassegger aus Fladnitz/T. für die Interessen und Anliegen der Bauern in der Gemeinde und im Bezirk einsetzen.



*BKR GR Karl Strassegger
Schrems 67
8163 Fladnitz/T.
0676/5624433*

FPÖ Preisschnapsen 2011



Nach mehrjähriger Pause, veranstaltete die FPÖ-Naas gemeinsam mit dem RfW Weiz/Hartberg (Obmannstellvertreter Andreas Schellnegger) am 15. Jänner 2011 ein Preisschnapsen im Gasthaus Lindwirt.

Dank der überaus zahlreichen Sponsoren war es uns möglich, wunderbare Preise zur Verfügung zu stellen.

Platz 1 (1 ganzes Schwein) und Platz 3 ging an Peter Neuhold,
2. Platz Rudolf Farnleitner/Krones Josef
4 und 6. Platz Texer Josef,
5. Lammer Wolfgang, 7. Garber Günter und 8. Platz ging an Leitner Karl

FPÖ-Bezirksparteitag 2011

Am 19. März 2011 wurde im Gasthaus Predingerhof der Bezirksparteitag abgehalten. GR Erich Hafner aus Gersdorf an der Feistritz wurde mit 97% zum Bezirksparteiobmann der FPÖ des Bezirkes Weiz wiedergewählt.

Neben den zahlreichen Delegierten konnte BezPO GR Erich Hafner, LGF Fritz Probst sowie LPO LR Dr. Gerhard Kurzmann, der ein Referat zur finanziellen Situation des Landes hielt, begrüßen.



Obmannstellvertreter: **GR DI Fritz Aigner**, Gleisdorf
GK Peter Bauer, Anger
GR Patrick Derler, Haslau/Birkfeld
GR Manuel Pfeifer, Birkfeld
GR Elisabeth Schreck, Naas
GR BKR Karl Strassegger, Fladnitz/T.

Kassier: **Ingrid Derler**, Nitscha
Kassier-Stv.: **GR Günter Karrer**, Passail
Schriftführer **GR Maria Pendl**, Pischelsdorf
Schriftführer-Stv.: **Jürgen Harzl**, Gleisdorf

Nußbaum

Leider musste ich bei der letzten Gemeinderatssitzung feststellen, dass unser Herr Bürgermeister mit der konstruktiven Kritik der anderen Fraktionen in deren Rundschreiben, nicht umgehen kann (Nußbaum). Da unser Herr Bürgermeister ein blendender Redner ist, wird er sicherlich bei der Eröffnung des Spielplatzes im Juni, seine Sicht der Dinge erklären.



Reinigung der Bushaltestellen

Da von der Gemeindeseite noch keine Lösung bezüglich Reinigung der Haltestellen, gefunden wurde, konnte ich zu meiner Freude Frau Elfi Auer als zusätzliche Gratis-Reinigungskraft gewinnen.



Dies ist unser Beitrag für eine saubere Gemeinde.

Splittstreuwagen

Obwohl es im Gemeindebudget eigentlich nicht vorgesehen war, ist es nun doch gelungen einen Splittstreuwagen für Herrn Friedrich Heuberger für den Winterdienst anzuschaffen. Ein herzliches Danke von unserer Seite.

...gute Zeiten - schlechte Zeiten



Besichtigung Melkroboter in Naas



Am Palmsonntag wanderte die FPÖ Fraktion Naas mit Freunden auf den Wolfsattel und besichtigte danach den Fleckviehzuchtbetrieb sowie den Melkroboter der Familie Heuberger in Gschaid. Ebenfalls besichtigt wurde der Fuhrpark der Firma HBH (Hackschnitzel Brennholz Heuberger). Im Anschluss wurden wir noch zu einer Jause eingeladen. Danke an die Fam. Heuberger.